
２階建てとなる計画は、初めて聞いた。

２階建てで安全が図れるのか。文教福祉

常任委員会が県内の２階建て保育所を

視察した際の報告では、安全面の問題

が提起されていた。唐突な２階建てでの

予算は、問題である。

建設委員会で決定されたものだが、議会の

意見を建設委員会に申し入れる。

改築が予定されている第４保育所の、

基本設計の内容は。

２階建ての設計となる。

介護保険料の改定は、

介護関係施設で働いて

いる人や入所者の待遇

改善に結びつくものと

なるのか。

そのようになるよう、町として指導

していく。

役場庁舎の非常用発電

機は、入れかえること

で機能が高まるのか。

発電力は、従来のものとほぼ同じ

能力のものを考えている。高機能

のものは大変高価であるため、必

要最小限の電力を賄える程度のも

のを入れる予定である。

６

クリーンセンターの改修

工事は、平成 24 年度で

完了するのか。

平成23年度からの２ヵ年事業で、平成

24年度は本格的な工事を実施する。施

設の延命化と省エネ化、温室効果ガスの

削減を図るための工事である。

※設計内容については、再検

討されることになり、設計

予算は承認されました。
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経営改革町民会議から

の発信に対して、意義の

ある協議がなされている

か。

有意義なご意見をいただいている。

協働のまちづくりが形になって動き

出したことは、非常に大きな成果で

ある。町民会議に対する基本的姿勢

を改めて考えたい。

財
※

政力指数が低下している

要因は。

財政力指数は、３年間の平均値

で計算される。税収の落ち込み

などが要因となった。

防犯灯の電気料補助の査定が９月を基準に

行われている。１年のうち最も電気料が安

い時期を基準としているのではないか。

防犯灯の電気料金は定額制での契

約であり、９月を基準にしても補助

が安くなるわけではなく、料金は

変わらない。

協働によるまちづくり推進

事業の補助対象となる団体

はあるのか。

「水辺の森公園」の管理を含めた有効

利用を行う団体の話がある。１事業に

対し上限30万円交付で、３事業（90

万円）を見込んでいる。

〔平成 24年　第１回定例会　審議結果と賛否内訳〕
○賛成　×反対

議　案　名
結
果

笠 原
則 孝

石 内
國 雄

原
幹　雄

柳 沢
浩 一

齊 藤
嘉 和

筑 井
あけみ

備前島
久仁子

三 友
美惠子

町 田
宗 宏

川 端
宏 和

村 田
安 男

髙 橋
茂 樹

宇津木
治 宣

石 川
眞 男

島 田
榮 一

浅 見
武 志

平成 24年度玉村町
一般会計予算

原案
可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議長

※賛否が分かれた議案のみ内訳を掲載します

※地方公共団体の財政力を示すもので、指数が
高いほど町が自分で賄えるお金（自主財源）
の割合が高く、財政力が強い

【過去３年間の財政力指数】
平成21年度：0.85（平成19～21年度の平均値）

平成22年度：0.83（平成20～22年度の平均値）

平成23年度：0.78（平成21～23年度の平均値）




